

COMUNICACIÓN A LOS PADRES

Estimados Padres,

Su hijo o hija aprenderá la Teología del Cuerpo (TdC) este año. Estas lecciones suplementarias se enseñarán conjunto al currículo de religión. La TdC es una explicación de lo que significa ser humano. Juntos descubriremos los fundamentos de nuestra identidad auténtica como personas humanas creadas a imagen y semejanza de Dios, hombre y mujer.

¿Por qué estamos aquí? ¿Qué significa amar? ¿Cómo encontramos la verdadera felicidad?

A través de la oración, las historias, las preguntas que provocan pensamientos y las actividades, comenzaremos a explorar las maravillosas respuestas a las preguntas de la vida a través de la lente del diseño, plan y propósito de Dios.

QUÉ ES LA TDC...

La TdC es una explicación íntegra de la persona humana desarrollada por el Papa San Juan Pablo II, publicada bajo el título ***Hombre y Mujer los creó: Catequesis sobre el amor humano***. Estas reflexiones, basadas en las Escrituras, revelan el diseño original de Dios para la persona humana y proporcionan una antropología cristiana necesaria para nuestros tiempos. La TdC transmite el valor inestimable y la dignidad de la persona humana y el camino hacia la felicidad, que implica una entrega de sí mismo, la comunión con las demás personas y la comunión con la Santísima Trinidad.

LA TDC NO ES...

- Un programa de formación en la castidad
- Muchas reglas
- Un programa de educación sexual
- Solamente para personas casadas
- Solamente enfocado en la sexualidad humana
- Solamente para los jóvenes



“El cuerpo, y sólo él, es capaz de hacer visible lo que es invisible: lo espiritual y lo divino” (TdC, 20 Febrero 1980).

Manténgase al día con las lecciones de la TdC que su hijo está aprendiendo en el salón de clases

de religión. Busque la  (hoja) en la parte inferior de las páginas de trabajo de su hijo para ver un resumen de su lección actual de la TdC con la etiqueta “MORUSAS DE LA TdC.”

¿Quieres aprender más? Visita RuahWoodsInstitute.org/Parents para ver una presentación sobre la TdC para los padres.



COMUNICACIÓN A LOS PADRES

¿QUÉ TEMAS DE LA TEORÍA DEL CUERPO (TDC) VAN A APRENDER MIS HIJOS ESTE AÑO?

Sus hijos están a punto de iniciar un hermoso viaje para descubrir quienes son como personas humanas creadas a la imagen y semejanza de Dios, como hombre o mujer con un plan y un propósito que cumplir. El currículo de *Ruah Woods Institute K-5* usa cuentos infantiles clásicos para tratar sobre doce temas de la teología del cuerpo, todos ellos apropiados para su edad, tal y como aparecen en los estándares de la antropología cristiana.

¿Por qué cuentos infantiles clásicos?

Los cuentos infantiles clásicos ofrecen una experiencia única y memorable. El doctor Andrew Sodergren, director del instituto de servicios psicológicos de Ruah Woods afirma que utilizar cuentos como herramienta educativa es un método excepcional para enseñar TDC a los niños. La enseñanza a través de los cuentos activa ambos lados del cerebro. Además, este método está modelado según la aproximación del santo padre Juan Pablo II. El santo padre Juan Pablo II, el segundo Papa con más tiempo en su pontificado, y ahora un honorado santo, a menudo decía, “La fe debe de convertirse en cultura”. E incluso llegó a decir que, “Una fe que no se hace cultura es una fe no plenamente acogida, no totalmente pensada, no fielmente vivida”.

El mayor de los maestros que jamás haya vivido, Jesús Cristo, usó parábolas y cuentos hebreos para enseñar complejas verdades universales acerca de la más importante de todas las creaciones divinas: la de la persona humana. Jesús no usó las palabras de los eruditos, sino que se expresó en un lenguaje sencillo y habló de temas cotidianos para que su audiencia pudiera sentirse partícipe y tomar sus propias conclusiones. Jesús enseñó a través del uso de imágenes mentales fácilmente reconocibles tales como pájaros, semillas, agricultores, lámparas, reyes y reinas.

Vamos a usar este método contrastado de enseñanza para enseñar seis temas de TDC a sus hijos de primer grado este año:

1. **La creación es un regalo** – Sus hijos expresarán una sensación de asombro por todo lo relacionado con la creación de Dios y reconocerán la bondad existente en la creación como un regalo provisto para nosotros, pero también como una responsabilidad que debemos afrontar (TDC 13:2-3; CCC 280, 299, 339). Sus hijos también expresarán que cada persona es el regalo máspreciado de Dios (TDC 13:2-4, 14:4, 15, 16:3-4, 17, 18:3-19:1, 19:3, CCC 356-358, 371-372).
2. **La unidad del cuerpo y del alma** – Sus hijos reconocerán que los seres humanos manifiestan su vida interior a través del lenguaje corporal. El cuerpo hace que el alma sea visible (TDC 19:4-5; CCC 2521-2524).
3. **La pureza del corazón/la virtud** – Sus hijos reconocerán que la libertad auténtica proviene de elegir lo bueno (TDC 13:3; CCC 1696, 1730,1733).
4. **La vocación** – Sus hijos reconocerán que cada persona es única e irrepetible y que Dios nos da la libertad para tomar decisiones fundadas en el amor. Los estudiantes podrán identificar estas buenas decisiones basadas en el amor. Los estudiantes sabrán que podemos amar a otros a través de nuestro trabajo, sin importar si nos gusta nuestro trabajo o no (TDC 20:5, 46:6, 78:3, CCC 357, 366, 1867, 2196, Gaudium et Spes 24:3).
5. **La comunión de las personas** – Sus hijos reconocerán que Dios creó su familia, que cada familia es especial y que las familias rezan juntas y se ayudan las unas a las otras para conseguir su conversión en santos (TDC 9:3; CCC 221).
6. **La vocación/el sacramento del matrimonio** – Sus hijos reconocerán que podemos enriquecernos mutuamente cuando ofrecemos el regalo de nuestras personas y cuando compartimos nuestras diferencias, para afirmar que el matrimonio es un regalo de Dios y reconocer que las diferencias entre marido y mujer les permiten convertirse en padre y madre y así formar una familia (TDC 10:4, TDC 95b:1; CCC 1603-1605, 1652).